

岩手や東京など6都県でインフル流行入り、専門家はコロナとの同時流行を懸念

2022年12月24日 読売新聞

厚生労働省は23日、18日までの1週間に報告された1医療機関あたりのインフルエンザ患者数が、岩手や東京など6都県で、流行入りの目安となる「1人」を超えたと発表した。新型コロナの感染者も増加傾向が続いていることから、専門家は同時流行を懸念し、注意を呼びかけている。

発表データは、全国約5000か所の医療機関から報告された患者数の集計。全国平均では1医療機関あたり0.53人だが、都道府県別にみると、岩手が2.84人と最も多く、富山(1.33人)、青森(1.25人)、熊本(1.14人)、東京(1.12人)、神奈川(1.05人)と続いた。新型コロナが流行した過去2シーズン、国内ではインフルエンザの流行はなく、全国的に流行入りすれば、2019年11月以来となる。

一方、新型コロナの感染者も増えており、21日には4か月ぶりに全国で20万人を超えた。

国際医療福祉大の松本哲哉教授(感染症学)は「インフルエンザはまだ流行の兆し程度だが、年末年始に人の移動が増えると、年明け以降、全国的に新型コロナと同時流行する恐れもある。マスク着用など基本的な対策を緩めないでほしい」と話している。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【速報】新型コロナ新規感染 東京1万5403人 全国14万9665人 厚労省

<https://news.yahoo.co.jp/articles/92a9d06948700fc14fce1cc90748ad738b9b0d13>

●医療ひっ迫警報発令 医療従事者の休職者300人超…救急搬送が困難なケースも増加/静岡県の新型コロナ 12月25日

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0da0aef2893f4bb68dda9ef79c137737525c9736>

●新型コロナ2049人感染 新たに8人死亡 福島県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0956e22e82ad8d7b90b6fad4aa5a0b923bbbed61>

●岩手県 新型コロナ無料検査 来年1月末まで延長

<https://news.yahoo.co.jp/articles/cf47000710d233c3abfad243bdf623e9a5b93ff>

●新型コロナ感染拡大…「医療ひっ迫警報」発令中の岡山県 医療負荷軽減に向け県民に協力求める【岡山】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/ecfcab81ea6f26f89ba57bbf15985a4e6d9af>

●【調べるべき!】コロナとインフルで医療逼迫と言われるが・・・その実態を見てみようと思う。

<https://www.youtube.com/watch?v=8YDsFxW2eQA>

●中国 コロナ感染者数・死者数の公表取りやめ SNSでは「死者数は公表すべき」「ウソの数字だから好きにしたらいい」などの声も

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f0ef202c9c8e30ce44242bc8298e434115a77308>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[中国コロナ急増、医療逼迫「死者1日5000人超」推計も](#)

●[コロナワクチンを接種しない人は交通事故を起こしやすい?](#)

●[带状疱疹の原因はコロナワクチン?米国の研究チームが報告](#)